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Los  fichajes  del  CD  Eldense  de  esta  temporada  se
caracterizan por combinar veteranía con juventud y las
presentaciones de Fran Gámez, con experiencia en fútbol
profesional, y Nacho Quintana, que debuta en Segunda
División, así lo han demostrado. Ambos jugadores han
fichado con el equipo azulgrana hasta el 2026. 

El primero en comparecer ha sido Fran Gámez que ha
llegado  en  sustitución  de  Toni  Abad  para  la  banda
derecha.  El  futbolista  tiene  experiencia  en  Segunda
División con tres temporadas en el Real Zaragoza y en
Primera División con el RCD Mallorca, y en esta nueva
etapa se muestra emocionado porque "es un proyecto
ilusionante que llama mucho la atención. Espero tener un
año ilusionante que es por lo que he venido". 

En cuanto a los objetivos para esta temporada Gámez ha
señalado que "los  equipos tienen que tener  en mente
conseguir los 50 puntos cuanto antes y a partir de ahí
mirar hacia más arriba". 

A pesar de no haber estado en el mismo equipo el lateral
derecho conoce al entrenador, Dani Ponz, "desde hace
muchos años porque nos hemos enfrentado en diferentes
ocasiones". 

Por su parte, Nacho Quintana, criado entre la cantera
del Atlético de Madrid y la del Sevilla FC, ha asegurado
que  llega  con  "mucha  humildad”  a  aprender  de  sus
compañeros, viene a dar lo mejor de sí mismo y desea
“aportar al grupo todo lo que pueda”.

El Eldense presenta a Fran Gámez y Nacho
Quintana
31/07/2024

Ambos jugadores se están adaptando a su etapa en Elda | Twitter CD Eldense.

 

https://www.valledeelda.com


Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 2 de 2

El  delantero  ha  destacado  que  es  consiente  de  su
polivalencia y  eso mismo le  hace sentirse  cómodo en
muchas  posiciones,  por  lo  que  asegura  que  estará
“contento”  donde  el  míster  decida  ponerlo.  Sobre  su
actuación en el terreno de juego destaca: “No rehúyo de
la disputa. Me gusta el contacto”.

 

El jugador del equipo de Elda mantiene que se decidió
por este proyecto deportivo porque cree que “se están
haciendo  las  cosas  muy  bien”,  puesto  que  la
permanencia  en  Segunda  División  y  los  múltiples
ascensos en los últimos años fueron motivos suficientes
para que no dudara a la hora de escoger al  Eldense
entre sus otras ofertas.

El director deportivo, Manu Guill, ha vuelto a hablar de
la plantilla actual destacando que "el conseguir un central
es una prioridad ahora mismo porque tenemos solo tres
centrales y Nacho Monsalve está lesionado". 

También  ha  hablado  de  la  marcha  de  Guille  Vallejo

explicando que "no ha habido despedida porque él no ha
querido. Vallejo nos ha dado mucho porque si estamos
en Segunda División es  gracias  a sus  paradas.  Es  un
portero  que  ha  pasado  a  la  historia  del  club,  pero
teníamos claro que tanto para Vallejo como para el club
la mejor opción era su salida". 

El Eldense cuenta con Ian Mackay y Dani Martín como
porteros "que van a jugar en igualdad de oportunidades".
Andoni  Zubiaurre  también  forma parte  de  la  plantilla
"pero  no  descartamos  que  pueda  haber  algún
movimiento en la portería. En el caso de que así fuera
saldríamos al mercado a buscar un portero con un perfil
sub23 o sub25". 

Guill ha querido felicitar en nombre del club al eldense
José Quiles "por su victoria en los Juegos Olímpicos de
París que le han dado el pase a los cuartos de final. Le
deseamos  mucha  suer te  en  lo  que  queda  de
compet ic ión".  
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